



合唱コンクール 韶きわたる歌声に感動！

9/28（金）に東部文化会館にて合唱コンクールを開催しました。生徒会長のあいさつの後、皆で高らかに校歌をうたい、コンクールの幕を開けました。

全クラスがしっかりと実力を発揮し、最後の3年生学年合唱まですばらしい歌声がホールに響きわたりました。

「感動した」「全クラス、学年合唱すべてすばらしかった」「迫力が伝わりすごかった」と多くの皆様から生徒たちのがんばりを讃えていただきました。「しっかりと大きな声で歌う」という良き伝統を引き継ぎ、「聞き手を感動させる合唱」という質の高さもさらにグレードをアップさせてくれました。



体育大会 10/10（水）開催予定

体育大会は 10/10（火）に開催を予定しています。今年も開会式で生徒会本部の生徒たちが和太鼓演奏を披露し、勇壮な幕開けからのスタートを切ります。個人走、学年種目、代表リレーと、今年も「本気走り」で勝ちをめざして、最後まで走り抜く姿をご覧いただきたいと思います。新たに色別対抗種目を取り入れ、生徒たちは、合唱コンクールに続き、仲間と力を合わせて大きな行事をやり遂げ、一段と成長してくれることと思います。

保護者・地域の皆様にはたくさんの応援をお願いいたします。



改めて考える「有り難い」毎日

「ありがとう」という言葉は「有り難い」「有り難し」からきています。近年、多くの災害が発生し、犠牲になられた方や復興に尽力されている姿を見聞するにつけて、「当たり前」と思っている日常は当たり前でないこと、多くの方々の善意や努力によって支えられているということに気づかされます。

生徒たには、「自らの将来と次代を切り拓く人材」として、今一度、家族や地域の皆さんへの感謝の気持ちを「努力」「やるべきことに打ち込む」ことであらわしているという自覚を持って毎日を過ごさせていきたいと思います。



10月の主な学校行事（体育大会以降）

- | | |
|----------------|-------------------------|
| 10/16（火）・17（水） | 学習確認プログラム |
| 10/19（金） | 生徒会役員選挙立会演説会 |
| 10/23（火）～26（金） | 3年生進路相談会 |
| 10/26（金） | 2年生 京の「匠」京焼・清水焼体験授業 |
| 10/30（火） | 自転車安全教室<スクエアード・ストレイト方式> |

※裏面に月行事を掲載しています。

ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。